

Sainte-Soline... On continue et on lâche rien ! No bassaran !

Le syndicat national Sud Rural Territoires, et sa section Nouvelle-Aquitaine, saluent les camarades de tous horizons réuni.e.s du 24 au 26 mars 2023, à Sainte-Soline, dans les Deux-Sèvres...

Le succès de la mobilisation internationale « Pas une bassine de plus », qui a réuni presque 30 000 personnes ce week-end, est manifeste. Il prouve, si cela est encore nécessaire, que les initiatives citoyennes sont toujours mobilisatrices et force de proposition aux problématiques environnementales contemporaines, à l'image de la question de l'eau, de sa gestion et de son partage.

En face, pour dissuader les participant.e.s de dénoncer et manifester, le gouvernement a décidé, une fois encore, de déployer des milliers de gendarmes. Ces derniers, cerbères disciplinés, ont obéi aux ordres et n'ont pas hésité à faire usage d'une violence, disproportionnée, ne lésinant pas sur l'utilisation de LBD et autres grenades de guerre. Le bilan est sans appel : 200 blessé.e.s, dont certain.e.s dans un état grave.

Encore une fois, dans un contexte social tendu, gouvernement et consorts (industries agroalimentaires et chimiques, lobbies et syndicats de l'agriculture productiviste...) nous montrent leur vrai visage, autoritaire et méprisant pour celles et ceux qui alertent et luttent contre les injustices, les catastrophes sociales et environnementales...

Nous, syndicalistes du Ministère de l'Agriculture, dénonçons les violences sociales et policières orchestrées par le gouvernement.

Par ailleurs, nous réaffirmons notre soutien aux paysan.ne.s, syndicalistes et militant.e.s qui luttent contre la catastrophe climatique.